

Promoción 2023 - 2024



Zaid Salim



Laura Barona



Laura Millán



Sebastian Orejuela



Sara Tamayo



Juan J. Granada



Lucia Garrido



Juan José Mejía



Valeria Daza



Sebastian Machado



Daniela Perez



Juan P. Granada



Santiago Sanchez



Natalia Vargas



Simon Coello



Valentina Ramirez



Diego J. Victoria



Mariana Cruz



Daniela Zamora



Juan E. Ossa



Martín Tovar



Valentina Rojas



Manuela Cañón



Juan Pablo Toro

INDICE

<u>Saludo del Rector</u>	3
<u>Saludo Presidente Junta Directiva</u>	4
<u>Informe de la Administraciòn</u>	5
<u>Como pasa el tiempo, Secundaria</u>	6
<u>Queridos jòvenes, Secundaria</u>	8
<u>Tan individual como tù Jardin de Infancia</u>	9
<u>Juntos formamos un solo rosal</u>	10
<u>Eternamente agradecido</u>	11
<u>Saludo Personerìa</u>	13
<u>Acto de reconocimiento y Gratitud, Asofamilia</u>	14

Saludo del Rector

Querida Comunidad Educativa, reciba un cálido saludo.

Estamos ad portas de terminar un nuevo año lectivo, un año que ha estado lleno de retos, de desafíos que nos han llevado a desarrollar competencias transversales, como la paciencia, la creatividad, el aprender a movernos en medio de los conflictos, de las ambivalencias, de las polaridades, claro, este es un tiempo que trae estas condiciones a nuestra vida en este tiempo en que nosotros vivimos, pero después de uno moverse en estas serie de situaciones, queda la satisfacción de realmente ver los frutos de ese trabajo a nivel de lo pedagógico y de lo social, de haber superado no solamente las dificultades, si no también de ver los logros que nuestros niños, niñas y jóvenes pueden alcanzar al final de año lectivo.



Es muy grato por ejemplo, ver como unos jóvenes de grado once, no solamente hacen la presentación de sus trabajos anuales con todo el rigor y con toda la calidad que puede tener un trabajo de estos en contextos universitarios y que ese nivel, que se podría estar dando en un nivel universitario lo estamos logrando nosotros con nuestros jóvenes de undécimo grado, también cuando uno ve la presentación de la obra teatral y uno ve a estos jóvenes colocados en escena con toda la apropiación de un rol, un papel con toda su capacidad artística social colocada en un escenario y lo llena a uno de regocijo, de esperanza y de satisfacción, el ver como el trabajo logrado con la alianza mancomunada entre escuela y familia, da los frutos que estamos pudiendo ver.

Lo anterior no solo ha tendido que ver con el grado once, si no con cada uno de los grados y también podemos decir que de los ciclos de la educación que nosotros cumplimos, tenemos grandes retos a futuro, el año lectivo que viene trae muchos retos, el país está muy movido a nivel político, social y económico, pero está la esperanza de poder continuar con este sueño llamado Colegio Waldorf Luis Horacio Gómez de que nuestra pedagogía pueda seguir llegando a más personas, no solamente a las que ya somos parte de esta comunidad, si no, que pueda extenderse a más personas que necesitan no solamente esta pedagogía para alcanzar un nivel de bienestar y desarrollo en sus vidas personales, si no también, en el sentido futuro de cumplir las metas de ser personas que podemos coadyuvar al desarrollo social y del mundo en este futuro que podemos hacerlo cierto en medio de las incertidumbres.

Les deseo un buen fin de año, unas muy buenas vacaciones y nos vemos el próximo año lectivo.

Mario Edison Veira Zapata
Rector

Saludo Presidente Junta Directiva.

Estimadas y estimados integrantes de la Comunidad Educativa:

En primer lugar, quiero expresar mi más profunda gratitud a todos los maestros y maestras, personal administrativo y de apoyo por su incansable labor y dedicación durante este año escolar. Gracias a su compromiso, una vez más se ha logrado brindar una educación pertinente y de calidad basada en los principios de la pedagogía Waldorf, fomentando el desarrollo integral de nuestros y nuestras estudiantes.

A cada uno de ellos/as, desde los/as más pequeños/as hasta los/as más grandes quiero felicitarlos por sus logros y esfuerzos a lo largo de este año. Cada uno/a ha crecido tanto en el ámbito personal como en el académico, superando desafíos y demostrando resiliencia. Estamos orgullosos/as de ver cómo se están transformando en seres humanos íntegros, con valores sólidos y un amor por el aprendizaje. A las madres y padres de familia, mi agradecimiento por su confianza en nuestro colegio Waldorf y por su apoyo incondicional. Ustedes son pilares fundamentales en la formación de sus niños, niñas y jóvenes, y juntos hemos logrado crear un entorno propicio y adecuado para su crecimiento y desarrollo, libre y armonioso.

Quisiera hacer una mención especial a nuestra promoción 2024. Jóvenes y jovencitas ustedes han sido un ejemplo inspirador de perseverancia, inteligencia y determinación. Han demostrado su capacidad para enfrentar retos y superar obstáculos, preparándose para dar el siguiente paso en sus vidas. Su arduo trabajo y compromiso han sido verdaderamente inspiradores; la presentación de sus proyectos anuales, de alta calidad, nos llenó de orgullo y satisfacción. Asimismo, su destacada actuación en la obra de teatro, con su talento artístico y capacidad interpretativa nos cautivó a todos. El mundo los espera con infinitas oportunidades, y estoy seguro de que desplegarán sus habilidades, valores y conocimientos desarrollados en nuestra institución para alcanzar el éxito y satisfacción en sus futuros empeños, esfuerzos o proyectos que emprendan, ya sean estudios superiores, emprendimientos o trabajos.

A medida que se cierra este momento, me siento lleno de esperanza y emoción por lo que el futuro les depara. Recuerden que siempre serán parte de la gran familia del **Colegio Waldorf Luis Horacio Gómez**, y que sus puertas estarán abiertas para brindarles apoyo y orientación en su camino....**¡Felizmente todos y todas lo lograron!**

Finalmente, quiero expresar mis mejores deseos para cada uno/a de ustedes. Que sus sueños se hagan realidad, que nunca desfallezcan por ser felices, que su pasión por el aprendizaje nunca se extinga y que siempre recuerden los valores fundamentales que en nuestra institución aprendieron amorosamente.

Querida comunidad educativa, les deseo un maravilloso tiempo vacacional, lleno de descanso, alegría y tiempo en familia. Que esta etapa nos permita recargar energías para enfrentar los desafíos que se avecinan con fuerza, compromiso y voluntad.

Diego Fernando Victoria Zuluaga

Presidente de la Junta Directiva -Corporación Rudolf Steiner

Informe de la Administración.

Reciban saludo cordial queridos padres y madres de familia del **Colegio Waldorf Luis Horacio Gómez**, estamos a puertas de cerrar el año lectivo 2024/2025 con 382 estudiantes.

Por favor tomar atenta nota

Para dar continuidad al año escolar 2024/2025, y conservar el cupo de los estudiantes es indispensable que hayan cumplido estrictamente con las obligaciones estipuladas en el contrato de prestación de servicios. Artículo 3 del Contrato de Matricula y Mensualidades.

1

Para las familias que se encuentran en cobro prejuridico con la Empresa Setel Ltda. quien se encarga de realizar el seguimiento telefónico y cobranza de la cartera, deben solicitar el estado de cuenta y cancelar directamente a ellos lo adeudado que incluye honorarios e intereses, también cancelar directamente a Setel.

Las matrículas se llevarán a cabo el día **viernes 05 de julio** en Horario de **7.30 a.m a 12.00 m** y de **1:00 a 3:00 p.m.** les recordamos que pueden cancelar en el Colegio con tarjetas débito o crédito. **No se recibe TARJETA DINERS ni EFECTIVO.**

2

- El usuario es el número de cédula del padre (tercero tributario, y la clave el número de identificación del estudiante. Si tiene mas de un hijo debe llenar todos los campos por cada uno de los estudiantes.

2. **En la página encontrarán:**

1. Los padres /madres de familia que se encuentren a paz y salvo financieramente, por todo concepto, podrán ingresar al Link:
<https://colegiowaldorfcali.edu.co>, para iniciar el proceso de matrícula, a partir del **20 de junio de 2024.**
- Se habilitará el pago por el botón PSE que se encuentra en la página Web: AvalPay

- **Contrato de matrícula** (A presentar el día de matrícula presencial diligenciado y firmado por padre y madre).
- **Pagaré** firmado por padre y madre sin diligenciar valores ni fechas.
- **Anexos:** Diligenciar documentos de corresponsabilidad, movilidad y convivencia por cada estudiante.

3

Matrìculas Extemporàneas

A medida que las familias se encuentren a paz y salvo financieramente bajo todo concepto, se les habilitarà en la pàgina web para que puedan acceder a sus documentos de matrìcula y pago.

- Fecha: Agosto mièrcoles 28, con recargo por mora del 5%.

4

Inicio de Clases

El año lectivo **2024 – 2025**: inicia a partir del día **martes 03 de septiembre de 2024**, con las clases y actividades acadèmicas para todos los grados.

Se informa que, por organizaciòn administrativa institucional, el Colegio Waldorf Luis Horacio Gòmez **no tendrà atenciòn desde el mièrcoles 10 de julio hasta lunes 05 de agosto de 2024**.

Mensaje de Agradecimiento:

Agradecimiento a todos los padres y madres de familia de nuestra comunidad educativa por hacer posible nuestro proyecto pedagògico.

Para nuestros graduandos

¡Enhorabuena graduado/a! Puedes estar orgulloso/a de lo que has conseguido, ¡disfruta de este momento! Te deseamos mucha suerte en tu futuro.

Ana Cecilia Diaz Mejia
Directora Administrativa Financiera

6

¡Cómo pasa el tiempo!



¡Nos graduamos!

Este año, el **Colegio Waldorf Luis Horacio Gómez** entrega al mundo 24 jóvenes que han vivido la mayor parte de su biografía en este colegio. Estando en primaria, entre juegos, narraciones, descubrir misterios y todo lo que conlleva convivir en grupo, fueron creciendo.

La secundaria los recibió en medio de la pandemia y la pantalla medió en los inicios de esta nueva etapa escolar; continuamos transitando nuestro camino afrontando grandes retos académicos, construyendo juicios, reconstruyendo relaciones, transcurrieron cuatro años y al pensar en retrospectiva, es inevitable la expresión: “**Cómo pasa el tiempo**” ...

Este grupo de jóvenes, como lo promueve nuestra pedagogía, son seres individuales, con variedad de talentos, sueños y anhelos que podrán alcanzar con voluntad y corazón, esperamos que la semilla plantada y germinada continúe siendo cuidada para que los frutos sean sanos y abundantes.

Para estos jóvenes, y sus familias, gratitud por los mutuos aprendizajes, por la confianza, por el regalo de ser parte de sus biografías.

Sandra Lorena Ortiz
Maestra Tutora Grado Once



Queridos Jóvenes:



A lo largo de los últimos años, han demostrado una increíble dedicación, perseverancia y capacidad de adaptación, han superado obstáculos, han aprendido nuevas habilidades y han crecido en muchos aspectos. Ahora es el momento de llevar este impulso y esa determinación con ustedes mientras dan el siguiente paso en su viaje educativo.

La secundaria puede parecer intimidante al principio, pero quiero que sepan que ustedes están rodeados de personas que estamos aquí para apoyarlos en cada paso del camino: sus maestros, apoyo psicológico, compañeros de la secundaria y familia están listos para brindarles orientación, aliento y amistad, mientras navegan por este nuevo capítulo.

Recuerden siempre: cada desafío que enfrentan es una oportunidad para crecer y emprender, no tengan miedo de cometer errores porque son parte natural del proceso de crecimiento, lo importante es levantarse, aprender y continuar con determinación renovada a medida que se desprenden de 7º grado y miran hacia el futuro, los animo a mantener viva su curiosidad, su pasión y sentido de aventura, no tengan miedo a explorar nuevos intereses, perseguir sus sueños y trabajar duro para alcanzar sus metas.

Felicitaciones por llegar hasta aquí, y que este próximo capítulo este lleno de éxitos, alegría y crecimiento continuo.

Con todo cariño, mi apoyo y los mejores deseos.

Claudia Fernanda Varón Valencia
Maestra Tutora Grado Sèptimo

¡Tan Individual como tú!

Este año estamos cerrando con el sentimiento de gratitud por las familias que siempre nos acompañan y nos hacen mirar al futuro con fe y esperanza.

Para el siguiente año estamos alistando nuestra Sala maternal con todo lo que desde nuestra pedagogía tenemos como fundamento para acompañar al niño entre los 2 a 3 años y medio, brindaremos un ambiente acogedor lleno de contenido, con todo lo que el niño necesita para su desarrollo del andar, hablar y pensar.

Desde la misma construcción que por sí sola nos habla y cobija, un jardín de infancia con una estructura y un ritmo diario que brinda al niño seguridad y confianza en la existencia, enmarcado en un concepto de crianza respetuosa a través de lo que nuestro currículum cuida y prodiga: niños autónomos y creativos para un mundo lleno de desafíos y retos.

Tan individual como tú, así es nuestra educación.

Ronda

Bajo el fuerte árbol del jardín
cantaremos con alegría
tu y yo, yo y tu
Yo cantaré y tu cantarás
y juntos cantaremos
Yo silvaré y tu silvarás
y juntos silvaremos
los veranos, los inviernos.

Ma Andrea Rojas Rayo
Maestra Tutora Prescolar 1

Juntos Formamos un solo rosal.

Haber llegado al Luis Horacio significó un nuevo comienzo para mí, no lo voy a negar, al principio me resultó un poco extraño que mis nuevos compañeros aun no supieran leer ni escribir, o al menos no de la forma en la que me enseñaron a mí, pues en el Luis Waldorf Horacio Gómez pude notar el amor y la dedicación que nuestra maestra tutora le entregaba a nuestro aprendizaje de la lectoescritura, haciendo de cada nuevo logro un momento muy importante, desde aprender las vocales por medio de la euritmia, poder dejar de usar las "estrellitas" o los "camino" porque ya no nos torcíamos escribiendo, hasta el día en el que nuestros padres nos entregaron los estilógrafos porque habíamos aprendido a escribir en cursiva.



Tampoco puedo dejar de mencionar la felicidad que sentía al tener que buscar semillas y botones para comenzar a adentrarme en el mundo de las matemáticas al igual que el caballito de palo hecho por nuestros padres que nos acompañó en el aprendizaje de las tablas de multiplicar. Haber tenido la oportunidad de reaprender todo esto, pero esta vez desde el amor, el respeto y el juego fue lo que me permitió comprender que el aprendizaje no debe ser algo agobiante, al contrario, debe ser bello, lúdico, generar asombro y confianza.

Otro aspecto que valoro y agradezco del colegio es la calidad de seres humanos que se encuentran dentro de él, tanto maestros como compañeros, pues aquí he encontrado personas que aprecian lo que llevas en tu interior y te acompañan de forma amorosa a cumplir tus metas, personas que durante todos estos años he podido considerar familia, y sé que a pesar de dejar de vernos a diario seguirá siendo así, pues nuestros vínculos son tan fuertes, reales e inquebrantables que sin importar la lejanía seguiremos siendo una sola familia, o como dice el verso: "juntos formamos un solo rosal".

Agradezco por estos 13 años de amor incondicional y aprendizajes que guardaré en mi corazón por el resto de mi vida, tengo la certeza de que crecí en el lugar más mágico que existe.

A mis 23 hermanitos, debo decirles que los amo con toda mi alma y que mi corazón siempre tendrá un lugar muy especial para cada uno de ustedes.

Lucía Garrido Torres
Estudiante de grado once





¡Eternamente Agradecido!

Quando estaba en el salón de preescolar, me sentía feliz escuchando los maravillosos cuentos narrados por las maestras, aunque para ese pequeño niño no eran más que historias fabulosas, ahora me doy cuenta de su importancia en mi proceso formativo. Como lo dijo la maestra Carmenza Baena: "estos cuentos muestran en imágenes verdades de la existencia", imágenes que se formaron en mi cabeza y desarrollaron la creatividad y el pensamiento abstracto.

En primaria, continuaron los cuentos, pero ahora con un propósito un poco diferente, eran historias sobre ninfas y enanos que me permitían acercarme a las matemáticas y a la lengua de una manera cálida y familiar, seres fantásticos como: Barba Larga me proporcionaron las bases para las operaciones matemáticas, que en ese momento no visualizaba, pero que ahora entiendo con naturalidad.



Junto con estos cuentos, llegaron también las actividades manuales: trabajar en el jardín, pintar con acuarelas y tejer diferentes cosas. Aprendí a separar el juego del trabajo y empecé a desarrollar responsabilidad y compromiso al avanzar en el tejido. También, comprendí la importancia de la tierra y que, con trabajo y esfuerzo, se pueden conseguir cosas maravillosas. Igualmente, desarrollé amor por la naturaleza, los paisajes y, en general, todo lo que nos rodea, apreciando el mensaje de "Sol y Tierra bien amados, nunca seréis olvidados".

Los bellos poemas que nos acompañaban durante cada proceso me recordaban la importancia de valorar lo que tenemos, ser agradecidos con lo que Dios nos ha dado y con las maravillas que nos brinda la vida, que muchas veces dejamos de contemplar por estar aturdidos y absortos en cosas efímeras que nos hacen perder el balance y la verdadera libertad.





En secundaria, la difícil pero amorosa tarea que venía siendo desempeñada por una única maestra pasó a ser tarea de un cálido y maravilloso grupo de maestros, cada uno con su personalidad y conocimiento propio, pero compartiendo las ganas de mejorar a cada uno de nosotros y dar lo mejor de sí en cada clase. Aquí pasamos con armonía de los cuentos y las hadas a la filosofía, las narraciones de historia, la física y la química, movidos por el interés de comprender y descubrir el mundo.

Después de 13 años en el colegio, y viendo el proceso de mis amigos y el mío propio, resalto la calidad humana y el compromiso que han tenido todos, maestros, directivos, comunidad y padres, con las individualidades de cada uno de nosotros, ayudándonos a seguir nuestro propósito y manifestar lo mejor de nosotros mismos. Sé que gracias a ellos soy una mejor persona y podré enfrentarme a la vida universitaria y a los demás retos que me esperan con las habilidades necesarias. Por ello, muchas gracias a mi familia y a cada persona que ha puesto un grano de arena en mi formación y en la de toda mi promoción. Es a ellos a quienes dedico mi graduación.

Extrañaré inmensamente a mis compañeros, lo que vivimos hasta hoy jamás lo volveremos a vivir, y tanto tiempo juntos, compartiendo vivencias, en el colegio y en las salidas pedagógicas, formará parte de nuestros recuerdos. Seguramente revivir uno de esos recuerdos nos sacará a veces algunas lágrimas.

Aunque tengamos objetivos y planes de vida diferentes, todos nos queremos como hermanos, y estoy seguro de que estaremos dispuestos a ayudarnos en cualquier momento. Construimos una comunidad en la que todos aportamos nuestras virtudes y actuamos en consecuencia, aprendiendo también de las virtudes de los demás. Gracias por todo, por permitirme entender que el conocimiento es fundamental, pero que el amor es la fuerza más poderosa del universo.



Sebastián Orejuela Osorio.
Estudiante eternamente agradecido

Saludo Personería

El final del año escolar se acerca, y con este, viene el final del periodo de los actuales representantes estudiantiles, presidencia y personería.

Ha sido un año provechoso para la Personería y el Consejo, en el cual logramos con dedicación todos nuestros cometidos y compromisos con la comunidad estudiantil, sembrando a lo largo del año, nuevas relaciones con universidades y colegios, fomentando la armonía para convivencia y dejando un legado para continuar.

Con el final de cada ciclo empieza otro, así que, siendo este el último año de los miembros que se graduarán, les deseamos a todos los jóvenes que quieran incursionar en la política estudiantil el mayor de los compromisos e iniciativa para continuar con el buen ritmo y representación, para así, empoderar a los estudiantes en el sano ejercicio del gobierno estudiantil; serán los jóvenes los que liderarán los cambios en un futuro.



Consejo Estudiantil 2023 - 2024

Acto de Reconocimiento y Gratitud

El reconocimiento y la gratitud son pilares fundamentales para fortalecer los lazos dentro de una comunidad. El sábado 13 de abril de 2024, ASOFAMILIA convocò a toda la comunidad a honrar de manera especial a aquellos que han dedicado su tiempo, esfuerzo y amor para construir y fortalecer nuestro Colegio, el que hoy disfrutamos y compartimos.

Desde los maestros hasta las familias fundadoras, egresados, voluntarios y personal administrativo, cada uno ha dejado una huella invaluable en la historia y el sostenimiento de nuestra institución. Este gesto sincero no solo reconoce el trabajo realizado, sino que también refleja el profundo aprecio y respeto hacia quienes han contribuido a hacer del Colegio un lugar especial. El acto de reconocimiento y gratitud es un recordatorio poderoso de la importancia de valorar y celebrar el compromiso y la dedicación de cada miembro de la comunidad educativa.



Este encuentro fraterno, resalta la importancia del trabajo en equipo y la colaboración desinteresada para fortalecernos como comunidad. Destaca cómo la contribución amorosa de familias y maestros ha sido fundamental para llevar a cabo eventos y acciones que benefician a todos. Además, nos invita a reflexionar sobre nuestra propia contribución y el legado que dejamos en nuestro entorno. Nos desafía a preguntarnos: **¿cómo podemos hacer que nuestro colegio sea un lugar aún mejor?, ¿cómo podemos fomentar una mayor sensación de acogida?** y **¿cómo podemos inculcar en nuestros hijos valores como la gratitud y el respeto por el trabajo y las acciones de los demás?**



Nuestro acto de reconocimiento y gratitud, fue verdaderamente conmovedor. Quienes tuvimos la maravillosa oportunidad de asistir, nos transportamos a través de las historias y los recuerdos compartidos entre sonrisas y abrazos, en un ambiente cargado de emotividad y gratitud. La referencia a **"La Quijotada"** como homenaje a los maestros fundadores del Colegio evoca un profundo sentido de respeto y admiración hacia aquellos que dieron vida y forma a la institución. Honrar la memoria de figuras tan importantes como el Maestro Walter Liebenthal, la Maestra Susana Rubio y otros, así como sus compañeros que ya no están físicamente presentes, pero cuyo legado perdura en el espíritu de la comunidad. Este encuentro no solo fue un momento para recordar y reflexionar sobre el pasado, sino también para celebrar el compromiso, el coraje y el continuo aporte de aquellos que siguen contribuyendo al crecimiento y la prosperidad de la comunidad educativa. Es un testimonio vivo del poder de la unión y la colaboración en la construcción de un legado duradero.



Madres de familia y maestros se unieron para bordar separadores de libro, animados y comprometidos, asumieron el reto y aceptaron la amorosa invitación que gracias a una madre que donó los materiales para que los homenajeados tuvieran un lindo recuerdo. Poco a poco más madres y padres de familias fueron sumándose al acto, con alimentos, bebidas, los voluntarios para la presentación que nos trajo la maestra María Lady, que vino desde tierras lejanas a nuestro evento, los arreglos florales y las flores que trajeron voluntariamente para luego ser entregadas a nuestra querida y apreciada Deyanira quien no pudo acompañarnos en nuestro acto de reconocimiento y agradecemos su valioso aporte y cariño con nuestro Colegio, la Administración del Colegio, también nos colaboró con los arreglos florales, revisamos el álbum fotográfico y realizamos mural histórico de nuestro Colegio. Cada persona, cada corazón, cada voluntad fue clave para hacer realidad este anhelo que desde ASOFAMILIA se venía gestando, y el cual, realizamos gracias al apoyo de cada uno de ustedes, queridos miembros de nuestra comunidad.

Recordamos a nuestros enfermos, a los que ya habían partido a descansar. Logramos encontrarnos como la gran familia que somos, recordando nuestro verso de la piedra fundamental, guiados por las notas musicales y la actividad de movimiento, unidos en un abrazo sincero, hasta nuestro próximo acto de reconocimiento y gratitud.



COLEGIO WALDORF LUIS HORACIO GÓMEZ

Una educación hacia la libertad



CORPORACIÓN PARA EL FOMENTO DE LA EDUCACIÓN RUDOLF STEINER